Fortuna steigt aus JFG

KURZ NOTIERT

aus und gründet Reserve REGENSBURG. Nach zwei Jahren beendet der SV Fortuna die Zusammenar-

beit im Jugendbereich mit Keilberg und Tegernheim in der JFG Hohe Linie

und meldet mit der neuen Saison wieder eigenständige Mannschaften zum Spielbetrieb an. Dafür werden noch interessierte Spieler für U 13 (D-Junioren) und U 19 (Torwart + Spieler A-Junioren) gesucht. Informationen bei Jugendleiter Anton Wittmann unter www.sv-fortuna-regensburg.de. Auch

na wieder ins Rennen, in der Anton Wittmann jun. Spielertrainer wird und noch einen Torwart sucht. Gersthofen gewinnt

eine zweite Mannschaft schickt Fortu-

Naturfreunde-Turnier

REGENSBURG. Die Regensburger Naturfreunde feiern heuer hundertjähriges

Jubiläum. Aus diesem Anlass wurde ein Faustballturnier auf der Sportanlage des ESV 1927 an der Dechbettener Brücke ausgetragen. Nach der Begrüßung durch den Naturfreunde-Ortsvorsitzenden, Dr. Dieter Groß, und den

4. ESV-Vorstand, Bernd Rothfuß, kämpften fünf Teams um den Sieg,

den Gersthofen vor der SG Walhalla

davontrug.